

Alareny Baillo Bah :

C'est un journaliste reporter guinéen. Il quitte son pays le 8 juin 2014 parce qu'il recevait des menaces à cause de ses prises de position sur la situation de son pays. Son père a été assassiné, mais le pire est que Alareny Baillo Bah détient les images des agressions dont il a été victime.

Durant sa conférence au lycée Jean Puy à Roanne, Alareny Baillo Bah a parlé de ce qu'il a vécu en tant que journaliste reporter et que malgré les dangers qu'il a affronté, il n'a jamais cessé de continuer de diffuser la vérité sur ce qu'il s'est passé dans son pays. La liberté de presse et d'expression sont un combat perpétuel encore aujourd'hui et cela ne cessera jamais d'en être un.

Le travail de ce journaliste était de montrer à tout un peuple, par le biais d'images et de reportages, ce qu'il se passe réellement dans leur pays sans se cacher de dire la vérité pouvant importuner le gouvernement guinéen, mais, le fait est que diffuser toutes les informations que l'on veut est, au jour d'aujourd'hui, totalement impossible sauf dans des pays démocratiques, surtout si ces informations sont contres le gouvernement. Cette non-liberté d'expression a poussée par la suite Mr.Bah à quitter son pays pour pouvoir exercer pleinement son activité de journaliste sans être menacé de mort ou être contraint à se cacher.